

AKADEMISCHES WIRTSCHAUS

Kulturbiathlon-Frauen im Land Salzburg

Konzert mit Franziska Strohmayr



Anita Biebl @ Foto Flausen



Sabina Hank @ Markus Rössle



Lucia Philippek @ Philippek



Laura Konjetzky @ Yvonne Kranz



Marina Razumovskaja @ Shirley Suarez



Raimonda Žiūkaitė @ Irmantas Aleliunas



Franziska Strohmayr spielt auf einer Violine von Antonio Gragnani, Livorno, 1759. Foto: Niko Zupanic

Die Komponistinnen sind:

Lucia Philippek mit *Widerstandskämpferin Rosa Hofmann*, Raimonda Žiūkaitė mit der *Transgenderkünstlerin Ashley Hans Scheirl*, Marina Razumovskaja mit der *Lyrikerin Maria Johanna Sedelmaier*, Anita Biebl mit *Feministin Teresa Lugstsein*, Laura Konjetzky mit *Irma von Troll-Borostyáni* und Sabina Hank mit der *Dirigentin Elisabeth Fuchs*.

Violinistin **Franziska Strohmayr**, geboren 1990 in Augsburg, schloss ihr Studium am Mozarteum in Salzburg bei Prof. Martin Mumelter und an der Guildhall School of Music and Drama in London bei Prof. Jacqueline Ross mit Auszeichnung ab. Sie ist Gewinnerin mehrerer nationaler und internationaler Preise. www.franziska-strohmayr.com

So, 04. Juli 2021, 19:00 Uhr
TAURISKA-Kammerlanderstall
5741 Neukirchen, Künstlergasse 15a

Vorverkauf € 15,00 / Abendkasse € 18,00

Ticket erhältlich beim Verein Tauriska

Mail: office@tauriska.at

Tel.: 0043 (0) 664 5205203

Eine Anmeldung ist bitte notwendig. Begrenzte Besucherzahl.

Beachten sie bitte die Einhaltung der jeweiligen Covid-Maßnahmen!

Im Juli 2021 begibt sich die **Violinistin Franziska Strohmayr** auf eine ganz besondere Tournee durchs Salzburger Land. Sie spielt Konzerte in allen Bezirken und der Stadt Salzburg. Die Strecke legt sie dabei mit dem Fahrrad zurück, die Violine auf dem Rücken. Das Programm ist maßgeschneidert. Strohmayr vergibt sechs Kompositionsaufträge an Salzburger Komponistinnen, die das musikalische Programm für die Tournee komponieren werden. Die Werke setzen sich mit bedeutenden Frauen aus Salzburg auseinander und zeigen die großen Leistungen, die durch Frauen im Land erbracht wurden.

Ein Grund, warum sich Strohmayr auf Konzertreise quer durchs Salzburger Land begibt ist die einzigartige Verbindung von Natur und Kultur in der Region, die auf diese Weise in ihrer ganzen Vielfalt zu erleben ist. Auf ihre Reise möchte die Musikerin Tourist*innen einladen, sie mit dem Fahrrad zu begleiten. Es erwartet Sie ein Kulturprogramm von Salzburgs Komponistinnen-Elite.

www.tauriska.at